

ABSTRAK

AZMI, NAFFA ULUL.2021: Penerapan Nilai-Nilai Spiritual Melalui Kajian '*Burdah*' di Pondok Pesantren Putri Lirboyo Hm Al-Mahrusiyah, Pendidikan Agama Islam, Tarbiyah, IAIT Kediri, Dosen Pembimbing H. Melvien Zaenul Asyiqien, S. Hi, M.PD.I

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana nilai-nilai spiritual dalam kajian '*Burdah*' dan implementasi kajian '*Burdah*' di pondok pesantren putri lirboyo HM Al-Mahrusiyah. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan nilai spiritual santri.

Dari uraian di atas, maka dapat dirumuskan masalah penelitian sebagai berikut (1) Bagaimana nilai-nilai spiritual dalam kajian '*Burdah*' di Pondok Pesantren Lirboyo HM Al-Mahrusiyah? (2) Bagaimana implementasi kajian '*Burdah*' di Pondok Pesantren Putri Lirboyo HM Al-Mahrusiyah?

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif. Teknik pengumpulan data menggunakan wawancara secara mendalam terhadap informan berupa penasehat pondok putri, ketua umum pondok putri, pengurus koord jam'iyah, dan salah satu santri putri, serta menggunakan teknik observasi dan dokumentasi. Proses analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan konklusi.

Penelitian ini menghasilkan temuan penelitian berupa nilai-nilai spiritual yang terkandung dalam kajian '*Burdah*' yaitu mengenai tentang aqidah, syariah dan akhlak, yang mana nilai-nilai tersebut bisa dijadikan sebagai acuan dan penyampaian materi dalam pendidikan kepribadian seseorang untuk menjadi insan yang lebih bertakwa, serta implementasi kajian '*Burdah*' di Pondok Pesantren Putri Lirboyo HM Al-Mahrusiyah yaitu dilakukan setiap jumat pagi ba'da subuh. Kegiatan ini dilaksanakan di aula sakan *arraysidah* atau di sakan *alutsmaniyah*. Kegiatan ini dipimpin oleh Ning Hj. Ita Rosyidah Miskiyah dan diikuti oleh para santri. Seluruh santri diwajibkan memakai pakaian putih dan kerudung putih yang bertujuan untuk mengikuti sunnah rasul. Sebelum pembacaan '*Burdah*' dimulai, seluruh santri membaca *rotibul hadad* yang dipimpin oleh ibu Nur Wahidah. Kemudian pembacaan '*Burdah*' dimulai dengan diiringi oleh tim banjari dan tim marawis. Seluruh santri ikut membaca dengan menghadirkan sepenuh hati dalam memuji penuh cinta dan kerinduan, bermunajat, penuh harapan syafaat dari kekasih hati.

Kata Kunci: Nilai Spiritual, '*Burdah*'.